

Interesante Conferencia del P. Pedro Boronat Scho. P., en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa

«Siempre ha sido de almas nobles y finas el preocuparse de la educación de la juventud»

«Está muy bien la ciencia, pero olvidar la parte sobrenatural de la educación es delito de lesa infancia y de lesa patria»

Tal como anunciamos, el pasado domingo, a las 12:15 de la mañana tuvo lugar, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, una conferencia sobre las relaciones entre la familia y los educadores, a cargo del Rdo. P. Pedro Boronat, Rector de las Escuelas Pías de nuestra ciudad. Al acto, que empezó puntualmente, asistió una gran cantidad de público, que llenaba completamente el edificio de la Biblioteca, la mitad del cual tuvo que estar de pie por ser insuficientes las sillas dispuestas para el mismo. En la presidencia, además del conferenciante, se colocaron diversas personalidades de la localidad y componentes de la junta de obra del Colegio de San José.

El P. Boronat empezó destacando la responsabilidad que incumbe a los padres y a los educadores en el desenvolvimiento psíquico del niño y en sus futuras actuaciones de cuando sea hombre. Dijo que para una educación perfecta es necesaria la más franca compenetración entre los padres y los maestros, ya que solamente mediante esta colaboración el niño encontrará el mismo ambiente en su casa que en el colegio. Esa unidad es importantísima, pues formar un carácter de temple cristiano y fina moralidad, que ha de ser en definitiva el fin de toda educación, sólo se consigue cuando obedecen a un mismo criterio los estímulos y los castigos que el niño recibe. Se detiene entonces en determinados consejos casuísticos a los padres, exaltando el tacto y el gran cuidado que se ha de tener en la educación de los niños. ¿Por ventura son menos vuestros hijos que vuestros tesoros? Es lamentable que un maestro haya formado un alma y luego vengan los padres con su ejemplo y sus palabras a destruir tan magnífica obra. Meditad lo que significa para el niño oír que sus padres hablan con menosprecio del maestro.

Otro de los grandes y muchas veces irreparables males que se pueden ocasionar en la educación del hijo, es la existencia de dualidad de criterios en la familia. El padre castiga y la madre afloja y justifica al niño; o bien, la madre reclama del padre su intervención y el padre responde que no le importa la pequeña maldad que su hijo haya podido cometer y que ya es suficiente ella para castigarlo.

Pero no sólo en la familia tiene el educador grandes peligros para su obra, sino también y muy destacados, en las amistades de los padres. Las amistades que, con sus risas sin meditación, alientan al niño a realizar y a repetir sus travesuras. Las amistades que, ante el niño, se complacen en elogiar la gracia que tiene con sus embustes y otras picardías infantiles dignas de censura.

Por eso es necesario que padres y maestros laboren juntos si es que verdaderamente se quiere al niño y se tienen ansias de elevación y superación pedagógicas. Siempre ha sido de almas nobles y finas el preocuparse por la educación de la juventud.

Sigue dando consejos de índole práctica a los padres y afirma que es muy diferente lo que dicen los niños de lo que dicen los maestros. Los padres no han de dar oído a los primeros sin antes haber sentido el criterio del maestro.

¿Y que diremos de los padres que miran los avisos del colegio y no les dan importancia alguna? Es mejor no expresarlo. Otros dirán a sus hijos que han de ser hombres y por eso han de estudiar, pero jamás les hablarán de la educación en sí y de las normas religiosas y morales que han de regir sus vidas. Está muy bien la ciencia, pero olvidar la parte sobrenatural de la educación es delito de lesa infancia y de lesa patria. De nada puede servir una educación si prescinde del fin sobrenatural.

El Rdo. P. Boronat terminó su sabia y bien documentada disertación con unos párrafos de gran lirismo exaltando a los padres que saben cumplir con su deber.

Santo Tomás de Aquino

El sábado, día 7 del próximo mes de Marzo, fiesta de Santo Tomás de Aquino, Patrón de los estudiantes, tendrán lugar en nuestra ciudad diversos festejos organizados por el Sindicato Español Universitario, los cuales serán anunciados oportunamente.

Solemnes actos como final de una tanda de Ejercicios Espirituales

El pasado domingo tuvieron lugar diversos actos como final de la tanda de Ejercicios Espirituales para señoras, dedicada a nuestra ciudad, que se celebró en la casa de San José de la Bonanova. A dichos actos había prometido su asistencia el Muy Ilustre. Dr. D. Mariano Vilaseca, Canónigo de Barcelona y Consiliario general de «Acción Católica», pero ello fue imposible debido a dificultades imprevistas.

A las ocho de la mañana se celebró una solemne Misa de Comunión General en la Iglesia parroquial (prov.) Ofició el Rdo. José Juliá, Pbro., vicario de la Parroquia, el cual en una emocionante plática exhortó a las nuevas ejercitantes a renovar las promesas del bautismo y a permanecer siempre fieles a la fe y a la doctrina de la Iglesia Católica.

Después de la Misa de Comunión General, tuvo lugar en el café del Casino un Desayuno de Hermandad, como símbolo de la entrada de las nuevas ejercitantes en la Liga de Perseverancia. A continuación se celebró un sencillo acto de afirmación católica, en el que hablaron Concepción González y Angeles Matas.

Cerró dicho acto el Muy Ilustre. Dean del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Olivella, Pbro., el cual en sentidas palabras evidenció la necesidad de una vida parroquial intensa para lograr los fines sobrenaturales que esperamos obtener de la divina misericordia de Dios y de los méritos de la sangre de Cristo. Dijo que la obra de los Ejercicios Espirituales es uno de los medios más eficaces para nuestra santificación y que, por lo tanto, redundaban también en un robustecimiento de la vitalidad parroquial, órbita natural en donde se ha de desenvolver la religiosidad de cada uno.

Señorita:
¡¡No tire usted sus medias!! La casa FEMINA se las arreglará al instante, muy económicas, con su moderna máquina «Vitos».

Via-Crucis

Como el año anterior, en todos los domingos y fiestas de precepto de Cuaresma tendrá lugar, por la tarde, un solemne Via-Crucis por las calles de nuestra ciudad, yendo alternando su recorrido. El de hoy, primer domingo de Cuaresma, seguirá el siguiente itinerario: Plaza de los Caídos, Condestable, Lletjós, Industria, Avenida del General Mola, Alfonso IV y Plaza de los Caídos.

La tercera nevada del año

El «manto de armiño», que diría un periodista decimonónico, ha vuelto a cubrir por tercera vez las calles de nuestra ciudad y colinas circundantes. Y esta vez con más generosidad que en las dos anteriores.

Efectivamente, si bien no tanto como en Barcelona, el miércoles por la madrugada y primeras horas de la mañana nevó en nuestra ciudad intensamente, depositándose en las calles y tejados una capa de nieve de varios centímetros de espesor.

Al contemplar lo maravilloso del paisaje nevado, nos acordamos de aquella frase del poeta Dionisio Ridruejo, combatiente de la «División Azul», en la que afirma que el frío ruso, que se filtra por la piel, queda compensado por la belleza del paisaje que penetra por los ojos.

Jalones de un camino triunfal

(Viene de la página 4)

ción de Dictatorial, epíteto que rechaza, llegando incluso a negar el título de autoritario esgrimido a secas en cuanto este pueda oponerse a tener por base la entraña misma del pueblo, del anhelo popular fundido en la unidad de destino de la Patria.

La Dictadura no es, en resumen, más que, o una atribución extraordinaria de todos los poderes para hacer frente a una situación excepcional realizada por el Pueblo a un solo hombre en beneficio de la Nación, o de una situación permanente sin base popular alguna que degenera automáticamente en despotismo o en tiranía.

Es absurdo—sin mala intención—atribuir al régimen características dictatoriales, porque desde su iniciación se ha diferenciado de la segunda de las formas por su origen y base populares y de la primera por su pretensión de permanencia y de su voluntad claramente manifestada en la legislación de darse una forma orgánica, peculiar, propia y diferenciada.

Nuestro Caudillo no ha querido perder

tiempo en escarceos literarios para demostrar la realidad de sus afirmaciones: a mis obras me remito, y por ello le ha bastado anunciar las nuevas leyes orgánicas del Estado que demostraron a los que nos calumnian la falsedad de sus imputaciones.

Por contra nos promete un Estado jerárquico, que en estas leyes ha de encontrar su forma y que vendrá a suceder a esta «cirugía de urgencia» a que aludí, cuya necesidad nadie puede ignorar, y que ha servido de base, sin serlo, para hablar de Dictadura.

Paso a paso se va construyendo el edificio del nuevo régimen, el que exige la ideología del Movimiento y que ha de sustituir las viejas y caducas formas que son en nuestra marcha un lastre más.

Para los que sentimos tan profundamente los ideales del Movimiento, para los que en ocasiones hallamos lenta la marcha de nuestra Revolución, arrastrados por impaciencia pueril pero santa, son las palabras de Franco por promesa de realidad, sedante y gozo irrefrenable.

JOSE PALOMO

NOTICIAS BREVES

Baile en el Hotel Europa

Otra vez el original nombre de «Peña Fuerta» que, según parece, constituye una especie de razón social clandestina con la que se designan un grupo de jóvenes de esta localidad, ha vuelto a ser impreso en unas invitaciones de baile. Se trata del baile que el sábado, día 14 de los corrientes, por la noche, tuvo lugar en los salones del Hotel Europa. Este baile, como se sabe, había de ser de trajes de época, pero debido a dificultades de orden interno tuvo que suprimirse este carácter que, desdichadamente, hubiera dado a la fiesta brillantez y atractivo, cosas ambas que escasearon bastante en el baile de referencia.

No obstante, se desarrolló en un simpático ambiente familiar y de optimismo juvenil. Fue amenizado por la orquesta Iberia.

Señora:
Antes de tirar sus medias consulte con la casa FEMINA, que con su nuevo procedimiento «Vitos» se las arreglará muy económicamente.

Bailes extraordinarios

La Sociedad del Casino celebró el domingo y martes pasados, extraordinarios bailes que se vieron concurrirísimos, especialmente por la tarde, y que fueron amenizados por la orquesta «Cataluña».

También el Club de Ritmo celebró el lunes, por la noche, un baile de Sociedad extraordinario, el cual, correspondiendo a la tradición de la entidad, se desarrolló en un ambiente juvenil de alegría y vitalidad. Fue amenizado por la orquesta Iberia.

* Aviso

Se pone en conocimiento de los centros oficiales, empresas industriales, comerciantes y a todos cuantos pueda interesar, que expirando el plazo para la suscripción de anuncios y ejemplares de los Anuarios Bailly-Baillyère y Riera Reunidos, edición de 1942, sólo por unos días el corresponsal en ésta, Fernando Salamero, atenderá gratuitamente a cuantas consultas sobre el particular se hagan, debiendo advertirse la imposibilidad que existe de adquirir ejemplares de dichos anuarios a los que no se han suscritos en este tiempo.

Un gordo de Lotería en nuestra ciudad

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado ayer, sábado, en Madrid, ha correspondido el primer premio de ciento cincuenta mil pesetas, al número 8.171, del cual se han vendido varias apuntaciones en la Administración de Loterías de nuestra ciudad, que regenta la señora doña Teresa Farrás, Vda. Gassó.

El tenor Antonio Sans, en el Europa

Hoy, domingo, el «Cuarteto Clásico» inicia sus conciertos de divulgación musical presentando al aplaudido tenor local Antonio Sans, en el salón de fiestas del Hotel Europa, a las doce de la mañana.

El tenor Antonio Sans será acompañado al piano por el maestro José M.ª Ruera, interpretando una selección de las conocidas obras «El huésped del Sevillano», «El trust de los tenorios», «Granadinas», «D.ª Francisquita», «Morucha» y «La Tabernera del Puerto».

Este concierto de divulgación musical es el primero de los que se celebrarán en el mismo lugar y hora los domingos y fiestas de la presente temporada de Cuaresma, todos ellos organizados por el «Cuarteto Clásico».

Felicitemos efusivamente a esta agrupación musical por su laudable y desinteresada iniciativa.

Los conciertos del «Cuarteto Clásico»

El próximo jueves, a las nueve y media de la noche, en el salón de fiestas del Hotel Europa, tendrá lugar el primer concierto del Cuarteto Clásico, que tanto éxito obtuvo con

los conciertos que en la temporada de Cuaresma del pasado año dió en el local del Casino.

Señorita:
Las medias que la casa FEMINA le arreglará le quedarán como nuevas al instante y muy económicas.

Petición de mano

Para el distinguido industrial, Teniente de Alcalde y Consejero de Cultura del Excelentísimo Ayuntamiento, nuestro estimado amigo y camarada ex-combatiente, Jaime Lamarca Salgot, ha sido pedida la mano de la simpática y gentil señorita Ramona Morell, de Castelltersol.

Nuestramás cordial felicitación.

Necrológica

El miércoles pasado, día 18 de los corrientes, falleció a la edad de sesenta y nueve años, la conocida señora doña Angela Casals Viñolas, Vda. de Francisco Dalmau.

Reciban sus contristados familiares nuestro más sentido testimonio de pésame.

Concurso de Bailes de Gitanas

El miércoles pasado tuvieron que suprimirse los tradicionales Bailes de Gitanas que por la tarde habían de celebrarse en el campo de deportes del C. D. Granollers, debido a que el terreno, a consecuencia de la nevada, estaba en malas condiciones para los mismos.

No obstante, el próximo domingo, día 1 de Marzo, a las dos de la tarde y en el mismo lugar anunciado anteriormente, tendrán lugar dichos bailes, tomando parte en los mismos varias «collas» de distintas localidades de la comarca, las cuales se disputarán valiosos premios ofrecidos a las mejor clasificadas.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Arimany, de la Plaza Maluquer.

Radio PILOTO

Invita a Vd. a visitar nuestra
EXPOSICION
y admirar en ella las ÚLTIMAS CREACIONES de la técnica en radiotelefonía.

RADIO PILOTO
SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244
GRANOLLERS

PRINCIPAL CINE



La película del día
Un éxito seguro!